

Reportan menos morosidad crediticia

JESSIKA BECERRA

En noviembre de 2015, las familias se retrasaron menos en el pago de sus créditos bancarios al consumo, respecto al mismo mes del 2014.

Esto, de acuerdo con los últimos datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Los préstamos personales —que se han caracterizado por presentar el mayor retraso de pago en el segmento al consumo— tuvieron una reducción en la Tasa de Deterioro Ajustada (TDA).

Este índice considera la cartera vencida de los bancos, así como aquellos créditos que se vendieron a empresas de cobranza para intentar recuperarse, por lo que permite medir el atraso real de pago de los acreditados.

La TDA de préstamos personales bajó de 17.83 a 16.95 por ciento de noviembre de 2014, al mismo mes del año pasado, mientras que la de tarjeta de crédito disminuyó de 16.47 a 16.12 por ciento en el lapso mencionado.

En tanto, la TDA de créditos de nómina bajó de 11.81 a 10.29 por ciento.

Consultada, Verónica Chau, directora senior de instituciones financieras de Fitch Ratings, expuso que el sistema bancario ha tomado prudencia en la colocación de crédito.

“Durante 2015, el crédito al consumo tuvo una reestructuración orientada más a financiamientos personales y de nómina en lugar de tarjetas de crédito (...), creemos que es parte de esta colocación prudencial que hemos visto en todas las áreas de crédito de los bancos”, aseguró.

La experta descartó un incremento en los próximos meses en los indicadores de morosidad de los créditos al consumo, como resultado de las compras de El Buen Fin y las registradas en diciembre.